

# Vuelve Vacaciones en el Parque

Desde el Ente Municipal de Deportes y Recreación (EMDER) se programó una serie de actividades para estas vacaciones de invierno. El ciclo Vacaciones en el Parque tendrá lugar durante la primera semana del receso invernal, del lunes 17 al jueves 20, en el Parque de los Deportes.

Entre otras propuestas, los vecinos podrán disfrutar de espacios de recreación para niños, niñas y familias, un sector primera infancia, plaza blanda, kermesse, sector deportivo, sector estético expresivo Crayola, cartománia, un espacio temático VIP (Venga, Imagine y Participe), juegos inflables y un toro mecánico.

Además, habrá un stand con toda la información sobre el Media Maratón Mar del Plata 2023, así como la difusión de actividades y eventos programados.

El lunes 17 a las 14.30 se realizará una visita guiada por el Parque de los Deportes, saliendo desde el Polideportivo Islas Malvinas.

Por su parte, la Secretaría de Cultura brindará espectáculos de 17 a 18: el lunes, Cosas Pipiolas; el martes, El

Club del Tambor; el miércoles, Zapatillas Voladoras; y el jueves, Perculocos.

Desde Desarrollo Productivo e Innovación, en el horario de 14 a 17, de lunes a jueves, habrá un espacio para la Feria de emprendedoras, en el marco del programa Mujeres Emprender MGP.

También habrá presencia de Defensa Civil y Seguridad de 14 a 17 con charlas educativas de seguridad en el hogar y uso de artefactos a gas y demostraciones de actividades de rescate.

La Secretaría de Educación brindará el martes de 15 a 17 un taller de reciclado creativo para todas las edades, y el miércoles y jueves, de 15 a 17, realizará un taller de dibujo para chicos.

Por otro lado, la Secretaría de Salud estará presente con una acciones de vacunación de calendario antigripal y COVID, control de Tensión Arterial, control de Glucemia Capilar, testeos rápidos de VIH y Sífilis, taller de tenencia responsable de animales de compañía y taller de RCP y primeros auxilios.

El área de Niñez, Juventud y Adolescencia, de lunes a jueves de 14 a 17,

coordinará un Punto Digital con espacio gamer y consolas de videojuegos y Punto Joven, con talleres y charlas.

Y la Dirección de Medio ambiente, también de lunes a jueves de 14 a 17, estará presente con un Punto Verde

móvil para la recolección de residuos y un stand informativo.

Todas las propuestas pueden encontrarse en la página oficial [www.mar-delplata.gob.ar/vacaciones23](http://www.mar-delplata.gob.ar/vacaciones23)



## Mejoras en el sistema de recolección de residuos voluminosos

El Ente Municipal de Servicios Urbanos (EMSUR), incorporó al sistema de higiene urbana una trituradora que procesa 108 toneladas de residuos, principalmente de jardinería y restos de poda, que son levantados a diario por los camiones almejeros en esquinas, calles y otros espacios donde es indebido arrojar basura.

Esta máquina, que se encuentra emplazada de forma alternada en tres puntos estratégicos del Distrito, permite un servicio de recolección de residuos no habituales más eficiente -ya que agiliza los viajes del camión almejero- y menos contaminante, como también una prolongación de la vida útil del relleno sanitario, debido a que el chip resultante posee un tercio del volumen de residuos inicial.

En ese sentido, uno de los principales beneficios del chipeado de residuos voluminosos, es que "el almejero está más tiempo en el recorrido de recolección por tener un predio de descarga más cercano que el de disposición final, haciendo más eficiente esta prestación", detalló Sebastián D'Andrea, titular del EMSUR, a la vez que, al reducirse estos viajes, "disminuye el consumo de combustible y por ende, se emiten menos gases contaminantes a la atmósfera", añadió.

Las postas de descarga se encuentran en French y Monseñor Zabala los lunes, martes y miércoles; en Arenales y Paso los jueves; y en Mario Bravo y Antártida Argentina, los viernes y sábado. Allí liberan su carga los camiones almejeros que recorren barrios ale-

daños limpiando montículos y microbasurales, siendo lo más frecuente la presencia de restos verdes.

Desde el área informaron que estos puntos reciben la carga de aproximadamente 27 camiones almejeros por día, lo que alcanza unas 108 toneladas de residuos que, tras ser triturados, reducen su volumen en tres veces.

Además, el chip generado se utiliza como cobertura provisoria del relleno sanitario, evitando la voladura de residuos, y que el agua de lluvia entre en contacto con los desechos. En consecuencia, se reduce la generación de líquidos lixiviados, la emanación de malos olores y la proliferación de vectores en todo el sector.

## Advierten a los ópticos que podrían ser sancionados si acuerdan con IOMA

El Colegio de Ópticos de la Provincia de Buenos Aires, advirtió hoy a sus matriculados, que los profesionales que firmen el acuerdo para participar el Programa "Verte al 100%" de IOMA, podrían recibir sanciones disciplinarias.

El Tribunal de Disciplina de la entidad profesional fundamentó dicha advertencia, en que el Programa "obliga a los profesionales ópticos a entregar anteojos en base a recetas dirigidas desde los consultorios oftalmológicos pertenecientes a la obra social, situación condenada como "receta dirigida"

por nuestro Código de Ética."

En el mismo comunicado se advierte a los profesionales de toda la Provincia que "la imposición de que sea una supuesta Cámara Comercial la tomadora de los trabajos, sin que conozca el profesional el laboratorio que realizará el lente, configura un supuesto de grave negligencia, sancionado también por nuestro Código de Ética."

Días atrás, el Colegio había intimado a IOMA mediante carta documento a suspender en forma inmediata el Programa, sin haber recibido todavía respuesta de la Obra Social.

vialidad  
y alumbrado  
mgp

Municipalidad  
de General  
Pueyrredon  
Tenemos  
todo

### Licitación Pública Nº 14/2023

#### "Reconversión LED - Puesta en valor barrios" Segundo llamado

Apertura: **26 de Julio de 2023 - 12:00 hs**

Presupuesto oficial: **\$ 349.964.113<sup>98.-</sup>**

Garantía de oferta: **\$ 3.499.641<sup>14.-</sup>**

#### Informes y consultas

Oficina de Compras Ente Municipal de Vialidad y Alumbrado Público

Av. Pte. Perón km 7.5 (ex ruta 88), 7601, Batán.

Teléfono: 0223 464 8425 (Int. 101)

E-mail: [compras@emvial.gov.ar](mailto:compras@emvial.gov.ar)